

田無高校 体育大会

今年の体育大会は、天候の影響で延期となりましたが開催できてよかったです。



1年生は『高校初めての大きい行事がいい思い出で終わられてすごくよかったと感じました。みんなも大きい声で応援していてすごくいい雰囲気でした。』『みんなで声を出し、力を合わせた綱引きでは、1位をとることができ、クラスの絆がさらに深まったと思います。1位だとわかった瞬間、みんなで喜んだあの時間は忘れることの出来ない思い出になりました。』など初めての体育祭を通してクラス仲が深まったという感想が多くありました。



2年生は『お助け綱引きでは、クラスの間と協力し合い、4位になりました。綱引きの時は個人的には掛け声が重要だと考えており、みんなで「せーの」と声を揃えて掛け声をしたら団結力が強まった気がしました。

クラスの絆も繋がり、良い体育大会になりました。』など新しいクラスで協力して競技に取り組んだ様子が多くありました。



3年生は『去年と今年の体育祭で全員リレーのアンカーを務めたのですが、去年は私で抜かれてしまい2位だったのですが、今年は去年に負けた相手に勝ってリベンジが達成できたのでとても楽しく気持ちの良い体育祭にすることができました。』

など最後の体育祭でいい思い出を作ることができた様子が多かったです。



騎馬戦



どの学年もクラス一丸となって頑張れた、良い体育祭になりました！

